

## Reforma policial

Por los últimos 8 años, he luchado por la justicia social como presidente de la Comisión de Relaciones Humanas de Palo Alto y como presidente del Comité de Revisión de Justicia de la Comisión de Derechos Humanos del Condado de Santa Clara. En el comienzo del movimiento de Blacks Lives Matter, nos enfrentamos con la urgencia de tomar medidas ahora. No podemos dejar que este movimiento simplemente pase. Como miembro del concejal, trabajaré para promulgar una reforma policial significativa, siguiendo las siguientes propuestas.

- Promulgar las reformas de 8 Can?t Wait no implementadas aún
- Revisar las políticas de contratación para reclutar oficiales sin acusaciones de mala conducta
- Promover la contratación de más diversidad de mujeres y minorías
- Garantizar una mayor transparencia y responsabilidad
- Requerir que un auditor independiente informe las quejas de los oficiales en lugar de los recursos humanos del departamento
- Reinventar la vigilancia comunitaria haciendo que los profesionales de salud mental respondan a asuntos no criminales

